

wilma

Wilhelmstädter Magazin Nr. 3, Juli/August 2016

Erscheint sechsmal im Jahr kostenlos und werbefrei, Herausgeber: Bezirksamt Spandau von Berlin, Stadtentwicklungamt

Sonnenhofroute 2016 am 4. September Biker sammeln Spenden für das Kinderhospiz

Zum zwölften Mal organisiert der M.C. Hermsdorf e.V. die Sonnenhofroute. Der 1977 gegründete M.C. Hermsdorf ist als gemeinnütziger Verein anerkannt. Letztes Jahr fuhr der Motorradclub mit 240 Motorrädern 190 Kilometer durch Berlin und Brandenburg, um Spenden für die Björn-Schulz-Stiftung zu sammeln, die in Berlin-Pankow das Kinderhospiz »Sonnenhof« betreibt – daher auch der Name der Aktion: Sonnenhofroute, die deutschlandweit eine einzigartige Veranstaltung ist.

Weitestgehend alle Kosten der Veranstaltung werden vom M.C. Hermsdorf e.V. getragen. Spenden, Startgelder, Erlöse der Tombola und sonstige Zuwendungen werden zu 100% an die Björn-Schulz-Stiftung übergeben. Es werden keine Abzüge für die Verwaltung, Organisation oder sonstiges getätigt.

Letztes Jahr fuhr der M.C. Hermsdorf die Route für den dringend benötigten Spielplatz im Kinderhospiz Sonnenhof, insgesamt wurden konnten Spenden in Höhe von 8.130 Euro eingesammelt und an die Björn-Schulz-Stiftung übergeben werden. Das Hospiz hilft nicht nur Kindern und Jugendlichen, sondern betreut die ganze Familie auf ihrem schweren Weg.

Die Sonnenhofroute 2016 steht unter dem Motto: »Kinder trauern anders«. Dieses Jahr fährt der M.C. für die Kindertrauergruppen des Sonnenhofs. Auch die Geschwisterkinder brauchen die Biker! Wer den Verein bei der Organisation und Vorbereitung unterstützen möchte, spenden oder teilnehmen will, kann sich telefonisch unter 0160-938 63 983 informieren bzw. im Internet unter: www.mchev.de us

www.bjoern-schulz-stiftung.de